



615ème RÉGIMENT DE CIRCULATION ROUTIERE. Ce régiment est une formation de réserve générale mise sur pied par mobilisation, par le C.M. 19 de MONTHLÉRY.

Par la force des choses cette formation n'a aucune histoire et ne peut se rattacher à aucune unité antérieure, son numéro n'ayant jamais encore existé dans l'Arme du Train.

L'insigne se décrit ainsi :

Écu français ancien bleu-roi semé de fleurs de lis d'or à la rose des vents blanche chargée du nombre «615» d'or et timbré d'une banderole blanche portant la devise «SERVIR EST MON CHOIX» en caractères d'or.

Le champ de l'écu évoque la province de l'Île de France d'où tous les réservistes sont originaux, la rose des vents est le symbole des formations de circulation routière.

La devise a été choisie pour caractériser le volontariat des cadres et des hommes du rang, tous réservistes, composant ce régiment.

Créé par le Colonel ARNOUX (C.R.) chef de corps, la maquette originale étant l'œuvre du Lieutenant-Colonel DEBIOL (C.R.), commandant en second le régiment et du Lieutenant-Colonel CUZIN, chef des E.O.R. du commandement du Train de la 1ère R.M.

Insigne homologué le 14 août 1973 sous le N° G. 2370.

Fabrication DRAGO. Le premier tirage a été de 500 exemplaires.